

Wir trauen uns mit Recht Rechtsberatung vor Eheschließung

Partnerschaftlichkeit und Väterbeteiligung in der Erziehungsarbeit stärken

Das BürgerInnenamt – Referat Standesamt der Stadt Graz lädt alle Brautpaare herzlich ein dieses kostenlose Angebot anzunehmen!

Die Ehe ist für viele Menschen der wichtigste Vertrag in ihrem Leben. Mit dem Projekt „Wir trauen uns – mit Recht“ - Partnerschaftlichkeit und Väterbeteiligung in der Erziehungsarbeit stärken, will der Katholische Familienverband zum Gelingen einer partnerschaftlich gestalteten Ehe und Beziehung beitragen. Im Rahmen des Projektes werden Informationsveranstaltungen angeboten, die aus einem rechtlichen Teil und einem Beziehungsteil bestehen.

Paare, die heiraten bzw. gemeinsam eine Familie gründen, erhalten zum einen Auskunft und Rückfragemöglichkeiten über die Rechtswirkungen der Ehe (zB Erb- und Pensionsrecht, steuerliche Vorteile, Ehevertrag...). Zum anderen sollen sie dafür sensibilisiert werden, wie wichtig es ist, Väter in die Erziehungs- und Beziehungsarbeit mit Kindern einzubinden und welche (gesetzlichen) Rahmenbedingungen und Möglichkeiten (gemeinsame Obsorge, Elternkarenz, Papamontat, Recht auf Elternteilzeit ...) beispielsweise in Anspruch genommen werden können.

Termine:

10. März 2026
12. Mai 2026
13. Okt. 2026

ReferentInnen:

Mag. Martin Meier, Rechtsanwalt
Mag. Veronika Rieckh, Ehe-, Familien- und Lebensberaterin

Ort und Uhrzeit:

Trauungssaal des Grazer Rathauses (1. Stock)
17.00 bis 18.00 Uhr



Anmeldung und Information:

Katholischer Familienverband Steiermark
0316/8041-398 oder info-stmk@familie.at